

AU FIL DES GAVES

Une sculpture pour Émile Vallès

LYCÉE Les élèves de bac pro technicien outilleur et leurs enseignants du lycée Guynemer ont remis, hier, à Émile Vallès, président honoraire de l'Amicale du camp de Gurs, une sculpture commémorant l'enfermement des enfants dans ce camp. Après l'avoir découvert, les élèves ont dessiné et réalisé cette sculpture. Le projet était piloté par Gilles Margras, professeur de génie mécanique et productique, en lien avec d'autres collègues. Les élèves ont ainsi pu participer à toutes les étapes du projet, qui alliait transmission de la mémoire et acquisition de savoir-faire. Monsieur Kem-

pynck, proviseur, a remis la sculpture à Émile Vallès, après avoir rappelé la genèse du projet et félicité tous les élèves présents.

La Semaine bleue se poursuit

SENIORS Dans le cadre de la Semaine bleue organisée par le CCAS, est prévue, aujourd'hui, une après-midi « Olympiades intergénérationnelles », à la résidence Autonomie, rue de l'Union (sur inscription ; collation offerte). Vendredi, place à une promenade encadrée par le CCAS et le service patrimoine de la ville. Une découverte du paysage rural est pro-



Les élèves du Lycée Guynemer ont remis une sculpture à Émile Vallès. PHOTO YVES HERRIOU

posée, à travers la comparaison de l'agriculture d'hier et d'aujourd'hui, avec l'intervention de M. Teruel. Le

départ sera donné place de l'hôtel de ville (sur inscription, gratuit). Renseignements : CCAS, au 05 59 39 86 42.